



Sonstiges Eisenhof Liezen

Von **Bis**
1948 | 2017

Vorgänger dieses Unternehmens war eine kleine Eisenwarenabteilung der Fa. Josef Wulz, Inhaber Fritz Aigner, Vater des KR Gert Aigners.

1948 Gründung der Eisenwarenhandlung durch KR Gert Aigner

1951 Errichtung eines Lagerhauses für Walzwaren in Bahnhofsnähe

1954 Weiterer Ausbau des Lagerhauses und Kauf von Grundstücken für weitere Vergrößerung

1969 neue Geschäftshaus am heutigen Standort in der Selzthaler Straße wird bezogen

1971 Eröffnung eines Filialbetriebs in Bad Aussee

1983 Verleihung des Staatswappens

1985 Eröffnung des vergrößerten "neuen" Eisenhofs

1987 Umwandlung der Einzelfirma in die Eisenhof Liezen GmbH. Die Geschäftsanteile sind im Besitz der Fam. Aigner.

Geschäftsführender Gesellschafter wird der Firmengründer Herr KR Gert Aigner

1998 Verleihung des Steirischen Landeswappens

2000 Geschäftsführungswechsel: Frau Mag. Sabine-Susanne Aigner-Haas ist seit Anfang Jänner 2000 allein zeichnungsberechtigte Geschäftsführerin der Eisenhof Liezen GmbH. Sie löst damit den im Jänner 2000 verstorbenen Firmengründer Herrn KR Gert Aigner in dieser Funktion ab. Fr. Mag. Aigner-Haas ist seit 1993 für die Firma Eisenhof Liezen tätig. Davor hat sie, während und auch nach Abschluss des Betriebswirtschaftsstudiums, zahlreiche Erfahrungen in anderen, teilweise auch branchenfremden Unternehmen sammeln können.

Im Jänner 2017 meldete die Eisenhof GmbH beim Landesgericht Leoben Insolvenz an.

110 Mitarbeiter

65.000 Artikel Lagerbestand

2.500 Stammkunden im Großhandel

18.000 m² Betriebsareal

www.eisenhof.at

19. Hausmesse

 29.04.1992 - 02.05.1992

Seine bereits 19. Hausmesse veranstaltete der Eisenhof Liezen Ende April/Anfang Mai 1992. Als Attraktion gab es Heißluft-Ballonfahrten zu gewinnen.

Feier des 60jährigen Bestehens

 05.2008

Im Kulturhaus wurde mit Festreden und einem Kabarettprogramm das 60jährige Bestehen des Eisenhofes Liezen gefeiert. Die Geschäftsführerin Mag. Aigner-Haas erhielt von Bürgermeister Mag. Rudolf Hakel als Anerkennung für ihr verdienstvolles Wirken die Liezener Medaille in Silber.

Christkindlmarkt 2010

 02.11.2010

Ab 2. November 2010 ladet der Eisenhof zu einem stimmungsvollen Treffen zwischen modernem Charme und traditioneller Beständigkeit ein. Im Mittelpunkt der Ausstellung steht die von Herrn Gruber geleitete Küchenabteilung des Eisenhofes.

Weber-Grillakademie

📅 12.09.2014

Der Eisenhof Liezen veranstaltet eine Grillakademie rund um das perfekte Steak. Die Grillprofis von Weber zaubern ein erlebnisreiches Grillmenü und geben Tipps und Rezepte unter dem Thema "Steak & Smoke" an die begeistertsten Grillfreunde weiter.

Insolvenz

📅 31.01.2017

Laut einem Bericht der Kleinen Zeitung vom 28. Jänner 2017 hat die Firma Eisenhof am 27. Jänner 2017 beim Landesgericht Leoben Insolvenz angemeldet. Zum Insolvenzverwalter wurde der Brucker Anwalt Erwin Bajc bestellt. Der Handelsbetrieb am Standort Selzthaler Straße 5 wurde mit 31. Jänner 2017 geschlossen.

Quelle: Homepage der Fa. Eisenhof, Buch "900 Jahre Liezen 1074 - 1974", Kleine Zeitung vom 28.01.2017, S 26 - 27

👤 Verfasser: Gerlinde Polzer, 09.02.2017

📅 Letzte Überarbeitung: 28.05.2020